



鶺三小だより 6月号

令和7年5月23日

各務原市立鶺沼第三小学校

全校で感謝の気持ちを伝えました！ 「見まもり隊対面式」 5月16日

5時間目終了後、全校が体育館に集まり、「見まもり隊対面式」を行いました。始めに、全校で感謝の気持ちを込めて「ありがとうの花」の曲を歌い、見まもり隊の方を迎えました。その後、見まもり隊の方が一人一人自己紹介をされましたが、子どもたちは、どの見まもり隊の方にも「こんにちは」や「よろしくお願いします」の挨拶が自然にでき、その姿に見まもり隊の方も大変感心しておられました。また、代表児童による感謝の言葉も大変喜んでくださいました。

式が終わり、見まもり隊の方々が、「子どもたちから元気をもらった。」「歌を歌ってくれて嬉しかった。」「参加できて幸せ。」と嬉しそうに話してくださいました。大変心温まる対面式になりました。



運動会に向けて全力投球！

今年の運動会スローガンは、全力 協力 最後まで ～みんなでつくろう笑顔あふれる運動会～です。

どの学年も5月31日の運動会に「最高の姿」が見せられるように練習に励んでいます。1年生は「ちえっこり玉入れ」、2年生はダンス「Bling-Bang-Bang-Born」、3年生はダンス「Na-ice③ I wonder」、4年生は心をひとつ「Dance&Action」、5年生は「みんなちがって、みんないい」、6年生は「姿で魅せる！ 全心全霊 ソーラン」など、それぞれの学年の発達段階に合わせ、工夫した競技や演技を行います。当日は、自分の最高の姿を見せようと頑張りますので、応援をよろしくお願いいたします。



団体演技の練習風景



団体競技の練習風景

